

Elektromobilität

## Stadtwerke Dachau testen Elektrobus

Dachau, 17. März 2022

In der Zeit vom 21. bis 25. März verkehrt auf den städtischen Buslinien ein ganz besonderer Bus - ein vollelektrisch angetriebenes Fahrzeug der Firma Solaris. Die Stadtwerke haben Gelegenheit, den E-Bus technisch auf Herz und Nieren zu prüfen.

Schon heute sind die Busse der Stadtwerke Dachau sehr umweltfreundlich unterwegs. Bereits zwölf Fahrzeuge des Dachauer Fuhrparks fahren mit klimafreundlichem Biomethan.

„In den nächsten Jahren stehen wieder Ersatzbeschaffungen an. Busse, deren maximale Laufleistung erreicht ist, werden gegen neue ersetzt“, erläutert Matthias Fay, Leiter des städtischen Verkehrsbetriebes. Bevor die Ausschreibung für die nächsten neuen Busse startet, soll in einem intensiven Praxistest geprüft werden, ob der Elektroantrieb für Busse mittlerweile auch für die Stadt Dachau grundsätzlich alltagstauglich ist.

„Der vollelektrische Elektrobus wird zusätzlich zum regulären Fahrzeug eingesetzt. Er fährt quasi hinterher“, so Matthias Fay. Damit soll sichergestellt werden, dass der Fahrplan auch im Falle von technischen Problemen eingehalten werden kann und die Hintergrundsysteme korrekt kommunizieren. Bis auf den Erwerb von Fahrkarten kann der Bus von den Fahrgästen ganz normal genutzt werden.

1.293 Zeichen inklusive Leerzeichen. Zur redaktionellen Verwendung ohne Kostenbeteiligung der Stadtwerke.

Abbildung: Ist ab Montag für eine Woche testweise auf den städtischen Buslinien unterwegs: ein vollelektrischer Bus (Quelle: Solaris)

Ansprechpartner

# Presse-Information

---

Stadtwerke Dachau  
Pressestelle  
Cornelia Scheyerl  
Brunngartenstraße 3  
85221 Dachau  
Telefon: 08131-7009-977  
Telefax: 08131-7009-60  
E-Mail: [scheyerl@stadtwerke-dachau.de](mailto:scheyerl@stadtwerke-dachau.de)